



RINGKASAN

MUHAMMAD RAFI ABRAR. Audit atas Akun Utang PT XYZ oleh KAP HLB Hadori, Sugiarto, Adi dan Rekan. *Audit of PT XYZ's Debt Account by KAP HLB Hadori, Sugiarto, Adi dan Rekan.* Dibimbing oleh SLAMET SOESANTO.

Laporan keuangan merupakan sumber informasi dalam pengambilan keputusan yang berkaitan dengan kegiatan perusahaan selama periode waktu berjalan. Pada pelaksanaan kegiatan perusahaan tersebut, perusahaan memerlukan sistem pendanaan yang teratur sesuai dengan kebutuhannya. Pendanaan yang baik menganut sistem financial budgeting yaitu sumber dana jangka pendek digunakan untuk keperluan jangka pendek dan sumber dana jangka panjang digunakan untuk keperluan jangka panjang. Sumber dana yang sering digunakan perusahaan adalah utang. PT XYZ dalam melaksanakan kegiatan perusahaannya memerlukan dana tambahan salah satunya dari utang. Utang yang dimiliki oleh PT XYZ kepada pihak kreditur dinilai cukup besar dan cukup material. Pencatatan terhadap akun utang sering terjadi kesalahan pencatatan yang akan berdampak pada rendahnya utang yang terdapat pada PT XYZ yang tidak sesuai dengan kondisi sebenarnya. Berdasarkan hal tersebut, maka diperlukan audit atas akun utang untuk menentukan kewajaran mengenai laporan keuangan tersebut.

Tujuan pembuatan tugas akhir ini adalah mengetahui tahapan pelaksanaan pengauditan akun utang yang dimiliki PT XYZ oleh KAP HLB Hadori, Sugiarto, Adi dan Rekan. Pelaksanaan pengauditan yang dilakukan oleh KAP HLB Hadori, Sugiarto, Adi dan Rekan memiliki empat tahapan yaitu, tahap perikatan, tahap perencanaan, tahap pelaporan dan tahap pelaksanaan.

Tahap awal yang dilakukan oleh KAP HLB Hadori, Sugiarto, Adi dan Rekan adalah tahap perikatan. Pada tahapan ini, auditor akan menilai integritas manajemen klien, identifikasi risiko khusus dan luar biasa, menilai kompetensi auditor, mengevaluasi pernyataan independensi auditor dan membuat surat perikatan audit. Lalu, pada tahap perencanaan audit, auditor akan membuat surat tugas dan melakukan pembagian tim audit, pemahaman bisnis klien, permintaan data yang diperlukan dalam mengaudit, penentuan tingkat materialitas serta penentuan tujuan audit dan aseri manajemen. Setelah dilakukan perencanaan mengenai pelaksanaan pengauditan langkah selanjutnya adalah pelaksanaan audit yang terdiri dari membuat *worksheet* atau kertas kerja pemeriksaan, membuat daftar konfirmasi dan surat konfirmasi serta pembuatan *subsequent event* atas utang yang dimiliki klien.

Tahapan terakhir adalah tahap pelaporan audit yang menyatukan seluruh bukti audit yang akan disatukan menjadi draft audit yang akan *direview* oleh pihak KAP. *Draft* audit yang telah *direview* akan dikirimkan ke klien yang akan disetujui oleh pihak klien hingga dihasilkannya opini yang didapatkan oleh klien berdasarkan pelaksanaan audit.

Kata Kunci: Profil Perusahaan, Tahapan Pelaksanaan Audit, Akun Utang